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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Wirtschaftsförderung und Beteiligungen 08.12.2016 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im Zusammenhang mit der Problematik "Kaffeetrichter" wurde in der Tagespresse auch darüber 

berichtet, dass ein Unternehmen der IT- bzw. Technologiebranche der eigentliche neue Mieter der 

Räumlichkeiten sein sollte. Dieses Unternehmen hat nach der schlechten Presse zum Objekt 

Abstand von einer Ansiedlung in Erfurt genommen. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um Beantwortung der folgenden Fragen. 

 

1. War die Wirtschaftsförderung in den Ansiedlungsprozess involviert? 

2. Ist der Stadtverwaltung bekannt, wie viele Arbeitsplätze nun NICHT in Erfurt geschaffen 

werden? Wenn ja, wie viele? 

3. Wurden dem Unternehmen Fördermittel in Aussicht gestellt? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

02.12.2016, gez. i. A. Stassny   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Stampf, Fraktion FREIE 

WÄHLER/FDP/PIRATEN 
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